cœur que de promouvoir de toutes les manières qu'il nous est possible, le bien de cette église de Jérusalem et la splendeur de cet ordre. Nous avons donc dirigé toute notre attention à employer les moyens qui fussent capables de nous conduire à ce double but; et parmi ces moyens nous ne devons pas mettre au dernier rang l'action de ceux qui guidés par le zèle pour la foi catholique et la religion peuvent nous aider puissamment dans une œuvre de si grande importance. Or comme nous avons eu connaissance de l'exquise générosité avec laquelle vous avez montré que vous nous seconderiez dans nos desseins et vous nous prêteriez votre concours; considérant les excellentes qualités dont vous êtes orné et surtout votre zèle pour la foi catholique et la religion, en même temps que la dévotion que vous nourrissez envers les lieux et les monuments de la Rédemption du Sauveur, nous n'avons nul doute que vous ne nous sovez d'un aide puissant.

En conséquence nous avons résolu de vous instituer notre Procureur pour gérer au Canada les affaires de ce Patriarcat et de l'ordre du Saint-Sépulcre, et par les présentes, nous vous instituons de fait, voulant que tous ceux que cela conserne, vous reconnaissent comme tel. Nous voulons aussi que vous jouissiez de tous les droits et privilèges qui